
委員からの主な意見 

 

○PCB廃棄物の処理を取り巻く現在の状況について 

・PCB 廃棄物の処理については様々な制度が整備されてきている状況であり、地域住

民の安全安心を考え、対策にあたっては PCB投棄量の推定と回収量の把握が重要な

課題になると考えられる。 

・PCB 廃棄物の処理にあたっては、処分先のほか収集運搬先についても十分に検討し

ていく必要がある。 

 

○今後の対策検討の進め方について 

・油回収を進めるにあたっては、対策完了を確認する方法についての検討を進める必要

がある。 

・油回収対策期間中は逐次効果確認を行い、追加対策の必要性についての検討を行う必

要がある。 

・対策と併行して取り得る具体的な追加調査について、早い段階から検討を行った方が

良い。 

・水害や震災等のリスクに対する減災という観点から、PCB 廃棄物処理体制の整備状

況を踏まえて、PCB廃棄物の処理についての検討を進める必要がある。 


